

BIBLIOGRAFÍA

Actas de las XXV Reuniones Filosóficas de la Universidad de Navarra. El hombre: inmanencia y trascendencia. Edición a cargo de Rafael Alvira Domínguez. Servicio de Publicaciones de la Universidad de Navarra S. A., Pamplona 1991. 2 volúmenes. 1600 páginas de numeración corrida. ISBN 84-87146-71-6, 84-97146-72-4 y 84-87146-73-2.

Estos dos macizos tomos recogen noventa y nueve ponencias de autores que han contribuido a la celebración de las sesiones mencionadas en el título de la compilación. Son ellos: G. E. M. Anscombe, N. Grimaldi, L. Polo, R. Spaemann, L. Álvarez Munarriz, J. Arana, M. Artigas, G. Pöltner, C. Sauder, I. Angelelli, A. Broadie, M. P. Chirinos, J. García López, F. Inciarte, P. F. Martínez Freire, J. J. Sanguinetti, M. Skarica, M. A. Victoria, P. L. Blasco, R. García Elskamp, L. Gómez Cabranes, A. M. Millán Jiménez, Antonio Segura, R. Yepes, S. Brock, J. García Huidobro, R. Rabbi-Baldi C., J. Hervada, C. I. Massini, R. McNerny, D. Negro Pavón, J. M. Rojo, J. Arellano, C. M. Caballero, B. Cipriani, J. Choza, I. Falgueras, E. Forment, P. Geach, J. L. Gil de Pareja, L. González, M. C. Martínez Sendra, C. Mellizo, A. M. Muñoz de Paco, A. Quevedo, I. Salazar, W. Strobl, J. Vicente, M. Adam, T. Aizpun, X. Antich, N. Arenal, M. L. Couto Soares, K. Cramer, M. Elosegui, J. L. Fernández, M. García Amilburu, A. García Marqués, J. Hernández Pacheco, P. de Laubier, C. Martínez, J. Mirabell, M. J. Montes, J. Pout, Carmen Segura, M. J. Soto, J. White, E. Alarcón, F. Altarejos, M. Berciano, M. C. Dolby, R. Florz, N. Incardona, A. Llano, L. Rey, J. Rodríguez Rosado, J. Vial, R. Alvira, T. Alvira, J. M. Barrio Maestre, C. Diosdado, P. Donati, J. P. Dougherty, R. Echaury, A. López Quintás, M. Mauri, J. Morales, L. Núñez, J. Peña Vial, A. Polaino, I. Sánchez de la Yncera, F. Santamaría, A. G. Sison, M. F. Teixeira, L. Clavell, J. Lomba, J. M. Odero, Armando Segura, C. Urrejola y M. Verstraete Mendoza. Estos escritos ofrecen un buen panorama de conjunto de las inquietudes que predominan en las actuales concepciones antropológicas de raigambre cristiana, al mismo tiempo que ponen de manifiesto los nexos y diferencias con el pensamiento orientado en direcciones divergentes. Se destaca también el énfasis común en la necesidad de privilegiar la dimensión religiosa en que está implantado el hombre, con una particular indicación de la importancia del transvasamiento de los valores supremos del espíritu al corazón de la cultura, tal como lo demanda unánimemente el sentir católico de nuestros días.

Mario Enrique Sacchi

MAURICIO BEUCHOT, *Filosofía y derechos humanos*. Siglo Veintiuno. México 1993. 174 páginas.

Mauricio Beuchot es un filósofo mexicano que, desde hace, algunos años, se ha destacado como investigador de la contemporánea filosofía del lenguaje, sobre todo en su corriente analítica anglosajona, asumiendo la difícil tarea de cotejarla con las afirmaciones propias de la tradición realista clásica, en especial con la que parte de Tomás de Aquino. A ello ha dedicado una gran cantidad de libros, entre los que cabe mencionar *Elementos de semiótica*; *Conocimiento, causalidad y metafísica*; *La filosofía del lenguaje en la Edad Media*; *Filosofía analítica, filosofía tomista y metafísica*; *Significado y discurso*; *Aspectos históricos de la semiótica y la filosofía del lenguaje*; *Hermenéutica, lenguaje e inconsciente* y varios más.

En el libro que ahora comentamos, el A. se ha propuesto la tarea de esclarecer las prin-